

TransOcean Kreuzfahrten mit neuem Katalog für die kommende Saison

Offenbach, 01. März 2019. Der neue Katalog von TransOcean Kreuzfahrten für die Saison 2019 bis 2021 ist ab der kommenden Woche bei INFOX bestellbar. Auf 318 Seiten werden die aktuelle Flotte sowie die zahlreichen Routen-Highlights präsentiert. Der neue Katalog beinhaltet insgesamt 110 Kreuzfahrten von April 2019 bis April 2021 mit der neuen VASCO DA GAMA sowie der ASTOR. Auch die internationalen Kreuzfahrten auf den englischsprachigen Schiffen COLUMBUS und MAGELLAN sind wieder Bestandteil der Angebotspalette. Reisen von zwei bis 128 Tagen bieten vielfältige Auswahl – von der Schnupper-Kreuzfahrt bis zur großen Weltreise.

Mit der VASCO DA GAMA auf Jungfernfahrt

Am 9. Juni 2019 wird die VASCO DA GAMA feierlich in Bremerhaven getauft. Im Anschluss an die Taufe startet das Schiff am 10. Juni zu seiner ersten Reise für TransOcean Kreuzfahrten. Die Jungfernfahrt führt nach Südnorwegen und hält mit dem Sogne-, Aurlands-, Hardanger-, Lyse- und Geirangerfjord die spektakulärsten Fjorde des Landes für die Passagiere bereit. Urbane Highlights wie Ålesund und Bergen runden das Kreuzfahrt-Erlebnis ab.

Außer den Küsten Norwegens erkundet die VASCO DA GAMA unter anderem Island, Spitzbergen, die Ostsee mit zwei Tagen Aufenthalt in St. Petersburg sowie die Gewässer um Südengland und Irland. Zwei Langzeit-Törns führen ab Oktober in 56 Tagen einmal um die halbe Welt nach Down Under und im März 2020 in 49 Tagen von Singapur über Indien und den Oman durch Suezkanal und Mittelmeer nach Kiel.

Mit MS ASTOR von den Azoren bis zum Zuckerhut

Die ASTOR bietet für maximal 570 Passagiere ein ganz persönliches Erlebnis in einer besonderen Atmosphäre. Neben den Kreuzfahrten in die nördlichen Gefilde und an Westeuropas Küsten sind ein besonderes Highlight jedes Jahr die Törns rund um den Hamburger Hafengeburtstag. MS ASTOR lädt sowohl im Winter 2019-2020 als auch schon für den Winter 2020-2021 zur großen Weltumrundung ein. Unvergessliche 123 beziehungsweise 128 Tage führen auf zwei spannenden Routen einmal rund um den Globus.

PRESSEINFORMATION

Darüber hinaus stehen auch 2020 wieder die beliebten Klassiker in die Ostsee, an der Küste Norwegens bis zum Nordkap und weiter nach Spitzbergen, rund um Island sowie nach Britannien auf dem Programm. Gleich drei Kreuzfahrten führen auf den Spuren des Polarlichtes ins norwegische Alta und zum Nordkap. Vom 21. bis 23. August 2020 liegt die ASTOR bei der Sail Bremerhaven als schwimmendes Hotel am Columbus Cruise Center und ist mittendrin beim Festival der Windjammer und Traditionsschiffe.

Über TransOcean Kreuzfahrten

TransOcean Kreuzfahrten ist ein Markenname der South Quay Travel & Leisure Ltd und Teil der CMV Holdings London Ltd. Die Marke präsentiert klassische Kreuzfahrten mit den Schiffen ASTOR, VASCO DA GAMA, COLUMBUS und MAGELLAN. Ausgefeilte Routen mit maximalen Liegezeiten und spannenden Passagen, eine Küche auf hohem Niveau und der herzliche, zuvorkommende Service sind die traditionelle Basis der Unternehmens-Philosophie. Auf den insgesamt sieben weitläufigen Decks der stilvollen ASTOR können bis zu 570 Passagiere in 289 Kabinen schönste Küsten und ferne Länder erkunden. Deutsch als Bordsprache und die überschaubare Größe sind die Pluspunkte der ASTOR. Mit deutscher Bordsprache in der Sommersaison punktet auch MS VASCO DA GAMA, die über 630 Kabinen für 1150 Passagiere und ein ausgezeichnetes Passagier-/Raumverhältnis verfügt. MS COLUMBUS und MS MAGELLAN (beide Bordsprache Englisch) mit 1400 bzw. 1250 Passagieren ergänzen das Angebot einer sehr serviceorientierten und zugleich hoch komfortablen Art des Reisens auf dem Wasser mit Routen zwischen zwei und 128 Tagen.

Die große Taufe der VASCO DA GAMA findet am 9. Juni in Bremerhaven statt.

Pressekontakt:

Global Communication Experts GmbH
Christine Landschneider | Johanna Alberti
Hanauer Landstraße 184
60314 Frankfurt
Tel.: + 49 69 175371 -040 | -032
E-Mail: presse.transocean@gce-agency.com
Internet: www.gce-agency.com